



DESCUBRE TODOS  
LOS BENEFICIOS  
EN UN CLICK

expreso.ec

viernes, 26 febrero 2016

Buscar...



(<https://www.facebook.com/expresoec>)

(<https://twitter.com/expresoec>)

UNIVERSIDADES(/CRONOLOGIA/-/META/UNIVERSIDADES)

## La Espol se sumará a la investigación científica en las Galápagos

La entidad suscribió un convenio con las autoridades de las islas

REDACCIÓN EXPRESO(/CRONOLOGIA/-/META/REDACCION-EXPRESO) / GUAYAQUIL(/CRONOLOGIA/-/META/GUAYAQUIL) / 25 FEB 2016 / 21:02



Acuerdo. Sergio Flores, en primer plano, firma el convenio.

El desarrollo de investigación científica en las Islas Galápagos es uno de los objetivos del convenio de cooperación interinstitucional suscrito el miércoles entre la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), la Universidad de las Fuerzas Armadas, ESPE; el Consejo de Gobierno del Régimen Especial de Galápagos y la Fundación Charles Darwin.

El acuerdo busca establecer mecanismos de cooperación, desarrollar y fomentar actividades de capacitación, investigación científica, estudios en el ámbito insular, innovación y transferencia tecnológica.

Asistieron el representante del Consejo de Gobierno de Galápagos, Iván Cedeño; el director ejecutivo de la Fundación Charles Darwin, Arturo Izurieta, y el rector de la ESPE, Roque Moreira.

El rector de la Espol, Sergio Flores, resaltó la importancia de este acuerdo considerando que las Islas Galápagos están dentro del área de influencia de la entidad que es el Litoral ecuatoriano.

Destacó también el trabajo en equipo de las cuatro instituciones participantes.

TE